



# Berbagi dengan Teman

Kanaya Prajnasheera Amadea

(Kanaya)



Tara Salvia

Centre of Excellence



Cerita ini terjadi saat aku dan Aisha masih di TK. Aku dan Aisha bersahabat sejak kami di TK. Aisha baik dan kreatif. Ia baik karena selalu membantu orang, dan kreatif karena jago menggambar. Aisha selalu jujur dan ramah. Saat aku sedih seperti saat aku dijemput telat, ia selalu membuatku ceria lagi. Kami selalu bermain setiap hari sejak kami di TK, namun kadang-kadang Aisha marah sama aku dan aku marah sama Aisha.



kami biasanya menggambar dan bermain perosotan. Aku selalu melihat gambar Aisha lebih bagus daripada aku jadi biasanya saat *snack* dan makan siang Aisha mengajari aku untuk menggambar lebih bagus.

Suatu hari saat *lunch time* di hari yang cerah dan panas aku membawa *chicken wings*.

Chicken wings adalah makanan dari bagian sayap ayam yang diberi bumbu manis. Saat aku sedang makan *chicken wings*, Aisha meminta *chicken wings* milikku. Saat itu aku menolak dan berkata "Maaf ya, aku lapar kali ini aku tidak bisa membagi makananku!" Hal itu membuat Aisha mulai menjadi marah kepada aku. Karena Aisha marah kepadaku di hari itu, jadi aku bermain bersama teman lain. Saat makan siang, aku juga makan sendiri.



Salah satu temanku Sisi bertanya "kenapa kamu tidak bermain dengan Aisha? biasanya kamu selalu bermain bersama saat *snack* dan makan siang." Aku pun menjawab, "Aisha sedang marah kepadaku karena aku tidak berbagi *snack* milikku kepadanya."

Kemudian Sisi menasihatiiku, "Coba kamu meminta maaf kepada Aisha karena kamu tidak berbagi *snack* kepadanya." Benar juga nasihat dari Sisi.

Kemudian aku menjawab, "Oke! Aku akan meminta maaf kepada Aisha besok."

Keesokan harinya aku menghampiri Aisha, dan meminta maaf, "Aisha maaf ya kemarin aku tidak berbagi *snack* milikku." Kemudian Aisha menjawab, "Tidak apa-apa, aku juga tidak marah kepadamu." jawab Aisha.

Sejak kejadian itu, aku selalu ingat untuk saling berbagi. Dan bila aku tidak bisa berbagi, maka aku dapat menjelaskan dengan baik-baik. Dan hingga sekarang persahabatanku dengan Aisha masih seru dan menyenangkan karena kita sudah jarang sekali marah.



**Tara Salvia**

Centre of Excellence

1. Cerita ini milik dan karya siswa kelas 3-6 SD Tara Salvia
2. Cerita dibuat melalui serangkaian proses menulis.
3. Publikasi dilaksanakan sebagai bagian dari proses belajar siswa dan menjadi salah satu bentuk kontribusi pengembangan literasi
4. Cerita tidak untuk kepentingan komersil atau tidak untuk diperjual belikan
5. Pemanfaatan cerita oleh umum harus mendapatkan izin dari Sekolah Tara Salvia.